



PEDRO SANTANA/AFP VIA GETTY IMAGES

L'Amérique sous attaque a été prophétisée

Dieu vous demande de tenir compte de l'avertissement contenu dans ce livre.

- Gerald Flurry
- [02/11/2023](#)

Nous venons de publier une édition cartonnée de mon livre *L'Amérique sous attaque* avec un chapitre supplémentaire. Nous l'avons fait parce que nous pensons que ce message est très important à l'heure actuelle.

L'Amérique sous attaque explique ce qui se passe en Amérique aujourd'hui, ainsi qu'en Grande-Bretagne et dans la nation juive—les descendants de l'ancien Israël au temps de la fin. Les États Unis et le Royaume-Uni sont les deux nations du droit d'aînesse, et Juda est la nation du sceptre. La colère de Dieu est sur ces trois nations plus que sur toutes les autres.

(Prouvez-le en lisant notre livre gratuit *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*) Il leur a donné des bénédictions inégalées, et elles n'ont pas réussi à les utiliser pour montrer au reste du monde comment se tourner vers Dieu, comment résoudre les problèmes et comment avoir de la joie, du succès et de la paix.

Le livre des Rois fait partie des anciens prophètes. Ce livre a été écrit par un prophète et la plupart des prophéties qu'il contient concernent cette fin des temps.

PT_FR

On lit dans 2 Rois 14 : 26-27 : « Car l'Éternel vit l'affliction d'Israël à son comble et l'extrémité à laquelle se trouvaient réduits esclaves et hommes libres, sans qu'il y eût personne pour venir au secours d'Israël. Or l'Éternel n'avait point résolu d'effacer le nom d'Israël de dessous les cieus, et il les délivra par Jéroboam, fils de Joas. » La traduction Ferrar-Fenton dit : « Car le Toujours-Vivant eut pitié des misères incommensurables d'Israël, au dehors et au dedans, lorsqu'il n'y avait aucune consolation pour Israël. » *L'Amérique sous attaque* explique comment nous vivons l'accomplissement de cette prophétie au temps de la fin.

Dieu va sauver temporairement Israël par l'intermédiaire d'un Jéroboam des temps modernes. Donald Trump revient. Bien sûr, il a des péchés et des problèmes graves ; ce n'est pas à cause de sa *droiture* que Dieu l'utilise. Mais M. Trump va *effectivement* recevoir l'opportunité de restaurer une certaine stabilité en Amérique, pour une courte période.

« Le reste des actions de Jéroboam, tout ce qu'il a fait, ses exploits à la guerre, et comment il fit rentrer sous la puissance d'Israël Damas et Hamath... » (verset 28). M. Trump devra faire la guerre pour revenir. Attendez-vous à ce qu'il fasse exactement cela !

Mais la renaissance nationale sur laquelle il présidera sera de courte durée. Autrefois, après le règne de Jéroboam, l'Assyrie a conquis Israël. La même chose est sur le point de se reproduire, à moins que nos peuples ne se repentent.

Tout cela est expliqué dans *L'Amérique sous attaque*. Il met en lumière la catastrophe qui se déroule dans cette nation aujourd'hui. Ce livre montre comment Satan orchestre tout cela en utilisant un homme en particulier, un Antiochos Épiphane du temps de la fin.

Antiochos

Daniel 8 est une prophétie du temps de la fin qui s'est accomplie en partie par Antiochos Épiphane au deuxième siècle avant J.-C. Mais son accomplissement du temps de la fin s'est produit dans l'Israël spirituel, l'Église de Dieu, lorsqu'un Antiochos a accédé à de hautes fonctions et a jeté la vérité par terre, détruisant l'Église. Ceci est expliqué dans le premier livre que j'ai écrit, *Le message de Malachie* (demandez-en une copie sans frais).

Mon dernier livre, *L'Amérique sous attaque* (j'ai écrit une version beaucoup plus petite en 2013), montre que Satan a utilisé la même stratégie au sein des nations *physiques* d'Israël. Il a amené au pouvoir un Antiochos qui détruit de l'intérieur !

Il est donc intéressant de constater que *Le message de Malachie* et *L'Amérique sous attaque* traitent tous deux de la révélation d'un dirigeant inspiré par Satan. Ces deux livres présentent des similitudes importantes.

Ces deux livres expliquent Daniel 8 de manière approfondie. Tous deux montrent comment le langage de la guerre féroce dans cette prophétie s'applique à la destruction de l'Israël spirituel et physique. Tous deux exposent comment Satan utilise un homme pour tenter d'effacer le nom d'Israël !

Cette puissance maléfique provoque d'énormes destructions, notamment en « [jetant] la vérité par terre » (versets 10-12). Ces versets ont une double signification : ils s'adressent à l'Israël spirituel (l'Église) et à l'Israël physique (dont trois nations en particulier). Parmi ces trois nations, la superpuissance américaine est la plus importante en raison de toute la puissance et de toutes les richesses que Dieu nous a données. Nous n'avons pas acquis ces richesses grâce à notre propre ingéniosité, mais parce que Dieu nous a donné cette richesse—pourtant, de nombreuses personnes luttent maintenant contre le Christ et jettent la vérité par terre !

Il est facile de constater que la vérité est jetée par terre dans l'Amérique d'aujourd'hui. Barack Obama a révélé qu'il déteste la Constitution. Il est *sans foi ni loi* dans la manière dont il poursuit ses objectifs destructeurs. Il est tout entièrement tourné vers l'anarchie ! Et il exalte le *mensonge*, pas la vérité ! Et tant d'autres responsables gouvernementaux suivent sa direction.

En 2001, Obama a critiqué le « défaut fondamental » de la Constitution : le fait qu'elle « dit ce que les États ~~ne peuvent pas~~ vous faire, dit ce que le gouvernement fédéral ne peut pas vous faire, mais ne dit pas ce que le gouvernement fédéral ou les gouvernements des États doivent faire en votre nom. » Il y a une raison pour laquelle la Constitution met l'accent sur ce que le gouvernement ne peut pas faire : elle vise à limiter le despotisme et la tyrannie ! Elle a été rédigée pour éviter que les gens ne gouvernent *selon leur propre volonté*—ce qui signifie qu'ils sont gouvernés par le diable. C'est la grande force de la Constitution que d'empêcher cela. Nous avons besoin de la Constitution, sinon c'est un *despote* qui nous gouvernera !

La Constitution repose sur de nombreux principes bibliques. Les auteurs ont déclaré qu'elle ne fonctionnerait seulement que pour un peuple moral et religieux. L'Amérique immorale et irrégieuse prouve aujourd'hui la tragique vérité de cette idée.

De nombreux gauchistes affirment qu'il est temps d'abandonner la Constitution. Un membre fondateur de *Black Lives Matter*, Alicia Garza, a déclaré : « Les gens qui jurent de protéger la Constitution jurent de protéger la suprématie blanche et le génocide. » C'est tout droit sorti de l'esprit de Satan ! En réalité, ce que ces gens détestent par-dessus tout, c'est Dieu Lui-même ! C'est pourquoi ils veulent effacer le *nom d'Israël* !

La prophétie se poursuit aux versets 23-24 (version Darby) : « Et au dernier temps de leur royaume, quand *les transgresseurs auront comblé la mesure* »—vous voyez cela aujourd'hui comme jamais auparavant—« il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes [c'est du diable] ; et sa puissance sera forte, mais non par sa propre puissance [c'est par le pouvoir de Satan] ; et il détruira merveilleusement [puissamment], et il prospérera et agira ; et il détruira les hommes forts et le peuple des saints. » Il s'agit d'un *troisième* Antiochos, l'homme qui conduira le Saint Empire romain à la conquête des nations physiques d'Israël. Il tuera le peuple saint, les saints tièdes qui se repentent dans la Grande Tribulation ! Cela montre à quel point ces Antiochos sont vils et destructeurs !

Heureusement, le verset 25 montre que ce cauchemar prendra fin avec le retour de Jésus-Christ qui brisera l'empire de cet homme !

Le message de Malachie et *L'Amérique sous attaque* exposent donc tous deux ces tendances sataniques.

Le rouleau d'Ézéchiel

Le message de Malachie a été prophétisé dans Apocalypse 10. L'apôtre Jean y décrit un « petit livre » remis par un ange puissant. Lorsque Jean demanda le livre, l'ange lui dit : « Prends-le, et avale-le ; il sera amer à tes entrailles, mais dans ta bouche il sera doux comme du miel » (verset 9). Jean obéit et dit : « il fut dans ma bouche doux comme du miel, mais quand je l'eus avalé, mes entrailles furent remplies d'amertume » (verset 10). Immédiatement après, vient la commission que Dieu a donnée à l'Épd aujourd'hui : « Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois » (verset 11).

Le message de Malachie est le petit livre. Je le prouve dans ma brochure *Le petit livre* (demandez-en un exemplaire gratuit). Il expose Antiochos et les dégâts qu'il a faits dans l'Église de Dieu. Il montre comment lui et ses compagnons ont jeté la vérité par terre et ont menti comme le diable. Il est doux de recevoir la compréhension de ce qui s'est passé dans l'Église—mais c'est aussi une vérité très amère.

Le prophète Ézéchiel a parlé d'un écrit semblable au petit livre d'Apocalypse 10 (Ézéchiel 2 : 8-10 ; 3 : 1-3). Il a écrit son livre plus de cent ans après la captivité des Israélites, de sorte que son message ne s'adressait pas à Israël à l'époque—il s'adresse à Israël *aujourd'hui*. Il prophétise d'armes nucléaires et de villes laissées sans habitants ! Les prophéties d'Ézéchiel sont parmi les plus fortes de la Bible, et elles concernent clairement *le temps de la fin*.

Pendant des années, j'ai cru que le rouleau qu'Ézéchiel décrit comme contenant « des lamentations, des plaintes et des gémissements » était le petit livre, *Le message de Malachie*. J'en suis venu à comprendre que je me trompais—et qu'il s'agit en fait de *L'Amérique sous attaque*.

C'est le contexte qui le montre. Comme je l'ai écrit dans *Ezekiel—The End-Time Prophet (Ézéchiel—le prophète du temps de la fin ; disponible uniquement en anglais)*, « Gardez à l'esprit le déroulement narratif de l'histoire dans Ézéchiel 3. Rappelez-vous que le livre d'Ézéchiel a un déroulement narratif. Le *contexte* est donc la clé de la compréhension de ce livre. » Le contexte témoigne de *L'Amérique sous attaque*. Ce livre parle d'un autre Antiochos, un homme qui tente d'effacer le nom d'Israël.

« Il me dit : Fils de l'homme, je t'envoie vers les enfants d'Israël, vers ces peuples rebelles... » (Ézéchiel 2 : 3). L'hébreu indique en fait « nations rebelles ». Cela s'adresse aux *nations* d'aujourd'hui. Il y avait 12 tribus d'Israël dont les descendants sont maudits en *ce temps de la fin*, et trois d'entre elles en particulier ont vraiment suscité la colère de Dieu ! « Ce sont des enfants à la face impudente et au cœur endurci [...] et tu leur diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel. Qu'ils écoutent, ou qu'ils n'écoutent pas—car c'est une famille de rebelles—ils sauront qu'un prophète est au milieu d'eux » (versets 4-5). Dieu nous avertit de l'arrivée de choses terribles, et *il y a un prophète sur la scène*. Nous devons savoir de qui il s'agit, sinon nous ne pourrions jamais comprendre.

Le verset 6 montre que nous allons connaître des temps terriblement orageux—mais Dieu nous dit de ne pas nous inquiéter. Au milieu des épreuves et des tests, Il prendra soin de nous et nous donnera de merveilleux miracles.

Jusqu'à ce point de la prophétie, il n'y a pas de petit livre. Mais il y a quelque chose de similaire.

« Tu [un seul homme ici] leur diras mes paroles, qu'ils écoutent ou qu'ils n'écoutent pas, car ce sont des rebelles. Et toi, fils de l'homme, écoute ce que je vais te dire ! Ne sois pas rebelle, comme cette famille de rebelles ! Ouvre ta bouche, et mange ce que je te donnerai ! » (versets 7-8). Cela semble être le petit livre. Je pensais que cela *décrivait bel et bien* le petit livre. Mais je me suis trompé, et je vais vous montrer pourquoi.

Dans Ézéchiel 2 et 3, Dieu nous donne quelque chose. Il dit : *Mange-le—il sera doux dans ta bouche et amer dans ton ventre*. Le langage est très similaire à celui qui concerne le petit livre. Mais ici, ces versets parlent de *L'Amérique sous attaque*.

Tout s'écroulait dans notre Église, et les gens au sommet, dirigés par un Antiochos, jetaient la vérité par terre ! La tromperie éhontée était très répandue. Nous ne pouvions pas comprendre ce qui se passait. Que devons-nous faire ? Nous étions désorientés. Quelle catastrophe ! Mais ensuite, le petit livre est arrivé, et nous avons su exactement ce qui se passait.

Que se passe-t-il aujourd'hui en Amérique ? Les gens ne le savent pas. Partout dans le monde, les gens savent que quelque chose ne va pas du tout. Mais ils ne comprennent pas ! *L'Amérique sous attaque* explique ce qu'est cette catastrophe. Et sous peu, si nous ne nous repentons pas, trois nations vont tomber ensemble (Osée 5 : 5).

Nous avons déjà affronté l'Antiochos qui a détruit l'Église, nous comprenons donc bien l'Antiochos politique. Nous savons ce que cela signifie lorsqu'un tel homme prend le contrôle de notre pays. L'Église Universelle de Dieu a été *détruite*, et 95 pour cent du peuple de Dieu est parti ! C'est un avertissement cinglant ! C'est pourquoi nous parlons aux gens de la crise qui sévit en Amérique, et de la raison pour laquelle elle existe. La dette massive et croissante de l'Amérique est une menace mortelle pour la sécurité nationale. Les gens affluent à la frontière sud ; les cartels gagnent des milliards en apportant de la drogue, des malades, des prisonniers et des terroristes dans notre pays. Tous ceux qui aiment ce pays sont consternés ! Ils ne peuvent pas comprendre pourquoi Dieu n'arrête pas cela. Même les personnes religieuses sont perplexes. Nous expliquons pourquoi Dieu ne répond pas à leurs prières pour corriger la situation. *L'Amérique sous attaque* l'explique, tout comme *Le message de Malachie* l'a fait pour l'Église.

Doux et amer

Apocalypse 10 parle spécifiquement d'un « petit livre ». Mais Ézéchiel 2 : 9 dit : « Je regardai, et voici, une main était étendue vers moi, et elle tenait un livre en rouleau. » Il ne s'agissait pas d'un énorme rouleau, mais de quelque chose que l'on pouvait tenir dans sa main. C'est « un livre en rouleau », mais cela ne dit pas le petit livre.

Le petit livre, *Le message de Malachie*, compte 157 pages. *L'Amérique sous attaque* fait 219 pages. Dieu ne l'a pas appelé un « grand livre », mais Il l'a appelé un livre, pas un petit livre. Je pense que cela désigne celui-ci comme étant un peu plus grand, et c'est certainement un livre.

« Il le déploya devant moi, et il était écrit en dedans et en dehors ; des lamentations, des plaintes et des gémissements y étaient écrits » (verset 10). Il y a ici de mauvaises nouvelles—quelque chose de très amer !

Ézéchiel 3 : 1 continue : « Il me dit : Fils de l'homme, mange ce que tu trouves, mange ce rouleau [c'est très similaire au petit livre], et va, parle à la maison d'Israël », à trois nations en particulier. Regardez le contexte : il n'est pas encore question de l'Église laodicéenne. Il adresse ce message *aux nations d'Israël*. C'est un avertissement que nous devons publier ! Dieu dit : *Mange ceci, et diffuse ce message ! C'est adressé aux nations*, pas à l'Église.

Observez le déroulement narratif, car Ézéchiel 2 et 3 sont une seule et même prophétie qui mène à la Grande Tribulation et au-delà.

La traduction Ferrar-Fenton dit : « Toi, fils d'Adam, écoute ce que je te dis—ne sois pas rebelle—comme cette famille de rebelles. Ouvre la bouche et mange ce que je te donne. Je regardai, et je vis s'approcher de moi une main qui tenait un livre en rouleau, et qui l'étendit devant moi... » (Ézéchiel 2 : 8-9). La traduction du verset 9 par la Société de publication juive se lit comme suit : « Je regardai, et voici, une main s'avança vers moi, et voici, il y avait là un rouleau d'un livre. » Il s'agit d'un livre—un livre de lamentations, de deuil et de malheurs qui mènent à la Grande Tribulation !

Je ne connais pas de livre qui corresponde autant à cette description que *L'Amérique sous attaque*. Et lorsque vous réalisez qu'un Antiochos est sur la scène, cela précise encore davantage l'identité du livre. À ma connaissance, il n'y a que trois Antiochos à notre époque. L'Antiochos spirituel est appelé « le fils de la perdition » (2 Thessaloniens 2 : 3), et la seule autre personne appelée ainsi était Judas l'Iscaïote. Il a trahi Jésus-Christ et Satan est entré en lui juste avant qu'il ne le fasse (Jean 13 : 27). Ces trois hommes mauvais sont mis en évidence, et Dieu veut s'assurer que nous ayons un livre pour expliquer cela. En faisant cela, nous exposons Satan le diable.

Ézéchiel 3 : 2-3 continue : « J'ouvris la bouche, et il me fit manger ce rouleau. Il me dit : Fils de l'homme, nourris ton ventre et remplis tes entrailles de ce rouleau que je te donne ! Je le mangeai, et il fut dans ma bouche doux comme du miel. » C'est exactement ce qui est dit à propos du petit livre. Le fait que Dieu reprenne les mêmes mots montre la similitude de thème entre ces deux livres.

Le verset 11 contient la première mention des Laodicéens, ou de l'Israël spirituel. Cela en soi vous dit quelque chose : il y a beaucoup de choses ici qui n'abordent même pas la situation expliquée dans le petit livre !

« Va vers les captifs, vers les enfants de ton peuple : tu leur parleras, et, qu'ils écoutent ou qu'ils n'écoutent pas, tu leur diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel » (verset 11). Les « captifs » étaient les Juifs qui se trouvaient avec Ézéchiel à Babylone, et ce n'était qu'un exemple de ce qui se passe aujourd'hui. Les Laodicéens sont *en captivité spirituelle* ! Là où il est dit « les enfants », il faut lire « les fils » (*Companion Bible*). Il s'agit du peuple de Dieu—*Ses fils engendrés par l'Esprit*—et pourtant ils sont captifs du diable ! C'est le cas de 95 pour cent du peuple de Dieu. (Lisez plus à ce sujet dans Apocalypse 3 : 14-22.)

« Et l'Esprit m'enleva, et me prit ; et je m'en allai pleind'amertume dans l'ardeur de mon esprit ; et la main de l'Éternel était forte sur moi » (Ézéchiel 3 : 14, version Darby). Au verset 3, *doux comme le miel* ; au verset 14, *amertume*. Ces expressions correspondent à celles concernant le petit livre.

Le petit livre et *L'Amérique sous attaque* expliquent les catastrophes à l'intérieur de l'Église et à l'intérieur d'une nation, l'Amérique, avec deux de ses alliés : les Britanniques et les Juifs.

Prélude à la Tribulation

Ézéchiel 3 : 15 dit : « J'arrivai à Thel Abib, vers les exilés [...] là je restai sept jours, stupéfait au milieu d'eux. » *Ezekiel—The End-Time Prophet* explique ces sept jours et le principe prophétique du jour pour une année (voir Ézéchiel 4 : 6). Ces « sept jours » sont les sept premières années de l'Église de Philadelphie de Dieu lorsque nous nous sommes concentrés sur la distribution de *Le message de Malachie* aux captifs spirituels de l'Église laodicéenne.

Puis quelque chose a changé : « Au bout de sept jours, la parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l'homme, je t'établis comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu écouteras la parole qui sortira de ma bouche, et tu les avertiras de ma part » (Ézéchiel 3 : 16-17). Remarquez que nous ne nous concentrons plus sur les Laodicéens, mais à nouveau sur les *nations*. Nous avons un message de sentinelle pour elles—sur *La clef de David*, dans la *Trompette*, la *Trumpet Daily* et bien plus encore.

Au verset 18, Dieu dit que si nous n'avertissons pas les gens, Il nous tiendra *responsables de leur SANG* ! Dieu a confié à Son peuple une tâche essentielle qui doit être accomplie.

Dans le déroulement du récit dans Ézéchiel, cela mène directement au moment où le peuple de Dieu est emmené dans un lieu de refuge (verset 22). Le verset 26 décrit la famine de la parole, lorsque le travail des sentinelles sera terminé. Puis vient la Grande Tribulation, qui commence dans Ézéchiel 4.

Quel autre livre que *L'Amérique sous attaque* pourrait être référencé ici ?

Ézéchiel 4 : 2 décrit Israël en « état de siège ». Il y a une guerre commerciale et un siège contre l'Amérique en particulier, mais aussi contre le Royaume-Uni, l'Australie, la Nouvelle-Zélande et le Canada. Le siège commence déjà. Cela marque le début de la Tribulation.

Lévitique 26 et Deutéronome 28 décrivent ce qui se passe. Deutéronome 28 : 52 dit : « Elle t'assiégera dans toutes tes portes... ». A-t-on fait cela ? La Grande-Bretagne et l'Amérique possédaient toutes les portes du commerce, et elles ont presque toutes disparu ! Maintenant, qui contrôlera les routes commerciales ? Ce seront les tyrans qui gouvernent pendant les « temps des nations » ! (Luc 21 : 24). Deutéronome 31 : 29 dit qu'« il vous arrivera du mal à la fin des jours » (version Darby). C'est pour nous aujourd'hui !

Ézéchiel 5 montre comment ce siège déclenche trois parties de la Grande Tribulation : « Et toi, fils de l'homme, prends un instrument tranchant, un rasoir de barbier : prends-le, et passe le sur ta tête et sur ta barbe. Prends ensuite une balance à peser, et partage les cheveux. Brûles-en un tiers dans le feu, au milieu de la ville, *lorsque les jours du siège seront accomplis* »—c'est la première partie. Ce siège précipitera la mort de plus de cent millions de personnes ! « [P]rends-en un tiers, et frappe-le avec le rasoir tout autour de la ville [c'est la deuxième partie : une attaque nucléaire] ; disperse-en un tiers au vent, et je tirerai l'épée derrière eux [c'est la troisième partie : la captivité] » (versets 1-2). Il s'agit d'une prophétie terrifiante sur la manière dont les nations d'Israël seront conquises et détruites !

« Tu en prendras une petite quantité, que tu serreras dans les bords de ton vêtement » (verset 3). Cela désigne le peuple de Dieu, que Dieu protégera.

C'est vraiment une image terrifiante. Les gens combattent Dieu—et maintenant Dieu est contre eux ! (verset 8). « À cause de toutes tes abominations, je te ferai ce que je n'ai point encore fait, ce que je ne ferai jamais » (verset 9). C'est une chose effrayante que de tomber entre les mains du Dieu vivant.

Apprendre à connaître Dieu

Quelle sera la gravité de la situation ? Pouvez-vous supporter émotionnellement ce qu'Ézéchiel 5 : 10 dit qu'il arrivera à l'Amérique ? Si Dieu ne vous protège pas, c'est ce que vous devrez vivre !

Ézéchiel 6 : 6 prophétise : « Partout où vous habitez, vos villes seront ruinées, et vos hauts lieux dévastés ; vos autels seront délaissés et abandonnés, vos idoles seront brisées et disparaîtront, vos statues du soleil seront abattues, et vos ouvrages anéantis. » Il s'agit vraiment d'un châtement terrifiant.

Puis les versets 8 et 9 disent : « Je laisserai un reste, afin qu'il y en ait qui échappent à l'épée parmi les nations, lorsque vous serez dispersés en divers pays. Vos réchappés se souviendront de moi parmi les nations où ils seront captifs... ». Cela revient à dire que les Laodicéens seront esclaves dans le monde entier—mais là, en captivité, *ils parleront pour Dieu !* C'est inspirant.

« Et ils sauront que je suis l'Éternel, et que ce n'est pas en vain que je les ai menacés de leur envoyer tous ces maux » (verset 10). Ézéchiel dit 23 fois de plus, sous l'inspiration de Dieu, qu'ils vont apprendre à connaître Dieu ! Ces terribles crises amèneront les gens à connaître Dieu.

Les gens doivent être avertis de ce qui se prépare. Nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour diffuser *L'Amérique sous attaque dans le monde*. Ils en ont besoin ! Dieu a donné ce livre à cette époque afin que nous puissions être un témoin pour eux, et donner aux gens le temps de se repentir devant Dieu. S'ils comprenaient vraiment ce qui s'en vient, cela aurait certainement un impact sur eux et les motiverait. Ce sera la pire souffrance que l'homme ait jamais connue ! Et Dieu nous tient responsables de les avertir. Nous devrions être *reconnaisants* pour ce qu'Il nous a donné l'occasion de faire.

Les temps difficiles arrivent, mais ils ne dureront que peu de temps. Ensuite, tous ces problèmes disparaîtront à jamais, et les majestueuses prophéties du merveilleux Monde à Venir se réaliseront sous nos yeux ! Et bientôt, nous explorerons et peuplerons l'univers fabuleux et magnifique !